
[REPLAY FRANCE INTER] Samedi 10
février, Marylise LEON était l'invitée
de l'émission " On n'arrête pas l'éco
" sur France inter

Ce samedi, focus sur la désmicardisation tant
vantée par Gabriel Attal. À quoi se résume-t-elle
? Reportage et entretien avec la numéro 1 de la
CFDT, Marylise LEON.




